



## 1000 WIESN-Kistln für das Wiener Hilfswerk

17.12.2020 | Kunde: Wiener WIESN | Ressort: Wien / Chronik / Soziales |  
Presseaussendung

**Weihnachts-Spende: Das Wiener WIESN-Fest, heuer erstmals digital als WIESN #dahoam gefeiert, setzt im Advent ein Zeichen für sozial benachteiligte Menschen. Wiener WIESN-Veranstalter Christian Feldhofer übergab 1.000 WIESN-Kistln, gefüllt mit köstlichen Original-WIESN-Schmankerln, an die SOMA-Sozialmärkte des Wiener Hilfswerks.**

**Honorarfreies Bildmaterial, Copyright siehe Dateinamen, unter: [FOTOLINK](#)**

Wien, 17.12.2020. In den SOMA-Sozialmärkten des Wiener Hilfswerks können Menschen mit niedrigem Einkommen Nahrungsmittel und Hygieneartikel zu äußerst günstigen Preisen erwerben. Mit einer Weihnachtsspende von 1000 WIESN-Kistln unterstützt Österreichs größtes Brauchtumsfest, das heuer erstmalig digital als WIESN #dahoam über die Bühne ging, diese sozialen Einrichtungen. Am Donnerstag übergab Wiener WIESN-Veranstalter **Christian Feldhofer** die mit WIESN-Schmankerln gefüllten Kistln an die Mitarbeiter des Sozialmarkts Neubau (SOMA 7). „Das Wiener WIESN-Fest ist traditionellerweise offen für alle Bevölkerungsgruppen, ein echtes Volksfest. Corona-bedingt mussten wir heuer das Fest absagen und durften dafür die erste digitale WIESN der Welt produzieren. Wir möchten heuer zu Weihnachten auch den Menschen, die besonders hart von der Covid-Krise erfasst wurden, eine kleine Aufmerksamkeit zukommen lassen. Gemeinsam mit dem Hilfswerk Wien, dem wir heute 1.000 Wiener WIESN-Kistln als Weihnachtsgeschenk zur Ausgabe an ihre Kunden übergeben durften, wollen wir ein kleines Zeichen der Solidarität setzen und hoffen, dass wir nächstes Jahr wieder alle gemeinsam ein paar unbeschwerte Stunden auf der WIESN verbringen können“, so Feldhofer.

Hoch erfreut über die Spende zeigte sich **Peter Kohls**, Geschäftsfeldleiter der Sozialmärkte des Hilfswerk Wien. „Die Sozialmärkte des Wiener Hilfswerks danken der Wiener WIESN für die großzügige Warenspende! Gerade zu Weihnachten wirkt sich die angespannte finanzielle Situation vieler armutsgefährdeter Wienerinnen und Wiener, ja, ganzer Familien, besonders aus. Ihre Spende unterstützt uns dabei, diesen Menschen mit Dingen des täglichen Bedarfs ein wenig durch diese schwierige Zeit zu helfen. Danke!“, so Peter Kohls, Geschäftsfeldleiter der Sozialmärkte des Hilfswerk Wien.

### Über die WIENER WIESN

München hat seine Wiesn, Wien hat seine Kaiserwiese: Seit 2009 lädt das mit mehr als 400.000 Gästen größte Brauchtumsfest Österreichs in den Wiener Prater, um der Bevölkerung heimisches Brauchtum näherzubringen. Feldhofer: „Hier kommt man in den Genuss typisch österreichischen Brauchtums, typisch österreichischer Musik und typisch österreichischer Schmankerln!“. Im 10jährigen Jubiläumsjahr konnte die Wiener WIESN aufgrund der Pandemie nicht auf die traditionelle Weise, sondern musste „digital“ als WIESN #dahoam stattfinden. Mehr als 1 Million WIESN-Fans verfolgten via Livestream und auf den Social Media-Kanälen das digitale Großevent. Die Zukunft von Österreichs

größter Brauchtumsveranstaltung steht somit fest: 2021 wird auf der WIESN „hybrid“, also analog und digital, gefeiert!

[www.wienerwiesnfest.at](http://www.wienerwiesnfest.at)